

CONCOURS DE DESSINS POUR ENFANTS ET JEUNES

de la Semaine des coopératives et des petites et moyennes entreprises 2021

Utilise ton imagination pour dessiner un portrait qui représente une coopérative ou une entreprise de ta région. Tu auras alors la chance de gagner une variété de beaux prix. Tu dois soumettre ton dessin au plus tard le 15 octobre, soit à ton enseignant à l'École Évangéline ou dans une boîte à la Coopérative de Wellington. Tous les dessins seront accrochés sur un mur à la Coopérative de Wellington jusqu'au 22 octobre, la date du tirage pour les beaux prix.

Ton nom : _____ Ton âge : _____

Parent ou tuteur : _____ Téléphone : _____

Quelle coopérative ou entreprise dessine-tu? _____

Quel beau message d'encouragement aurais-tu pour le monde pour 2021-2022 ?

Ton dessin :

DRAWING CONTEST FOR CHILDREN AND YOUTH

For Co-op and Small Business Week

Use your imagination to draw a picture that represents a co-operative or a business from your community. You will then have a chance to win a variety of great prizes. You must submit your drawing no later than October 15th, either to your teacher at Evangeline School or in a box at the Wellington Co-op. All drawings will be posted on a wall at the Wellington Co-op until October 22nd, the date of the draw for the prizes.

Your name: _____ Your age: _____

Parent or guardian: _____ Phone number: _____

Which co-op or business are you drawing? _____

What positive message of encouragement would you have for everyone for 2021-2022?

Your drawing: